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Caro Collega 
dopo le numerose notizie giornalistiche apparse sui maggiori quotidiani e trasmesse ai 
telegiornali abbiamo ricevuto in data 1 agosto 2016 dal Presidente di Inarcassa Arch. 
Giuseppe Santoro il comunicato ufficiale dal quale ci viene riferito che lo stesso Presidente in 
sede di assemblea straordinaria dell’AdePP (Associazione degli Enti Previdenziali Privati) 
che aveva approvato a maggioranza l’investimento in Atlante2, ha espresso voto negativo.  
Il conseguente CdA di Inarcassa ha poi deliberato all’unanimità la non partecipazione ad 
Atlante 2 diramando il seguente comunicato stampa:  
 
 

INARCASSA: NESSUNA PARTECIPAZIONE AL FONDO ‘ATLANTE 2’ 

 

Il Consiglio di Amministrazione di Inarcassa, riunitosi nella mattina del 

29 luglio, ha deliberato all’unanimità la non partecipazione al nuovo 

fondo di investimento denominato ‘Atlante 2’.  

 

Dopo aver confrontato l’asset allocation e le procedure interne relative 

alle politiche finanziarie, Atlante 2 è stato valutato non adeguato ai criteri 

di prudenzialità e non in linea con i parametri d’investimento applicati 

dall’Ente.  

 

Il Consiglio ha ribadito l’impegno di Inarcassa ad investire nell’economia 

reale a condizione che rischi e rendimenti siano in linea con le aspettative 

di crescita di un patrimonio che deve garantire il futuro previdenziale 

degli architetti e ingegneri liberi professionisti.  
 
 

Tale notizia ci ha sollevato dalle preoccupazioni che si erano generate dalla possibile 
partecipazione al fondo Atlante2. L'eventuale partecipazione, a nostro avviso, sarebbe stata 
disastrosa non solo sul piano economico ma anche sul piano etico ritenendo che non si può 
impiegare il denaro delle pensioni dei lavoratori per salvare la disastrosa amministrazione 
delle banche.  
 
Cordiali saluti 
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